

## 音楽祭 特別練習

先週の火曜日から、音楽祭特別練習が始まりました。6時間目の授業や放課後の時間を使って、実行委員、パートリーダー、指揮者、伴奏者を中心に各クラス一斉懸命練習に取り組むことができています。

また、火曜日には全クラスが体育館に集まり、リハーサルが行われました。大勢の前で歌うことで緊張感もあり、思うように声が出なかったクラスもありました。リハーサルの最後に、担当の菅沼先生や音楽科の澤矢先生からそれぞれ講評がありました。どちらの先生にも共通していたことは、“元気の良さ”で

す。歌詞の発音や音程、強弱など合唱には様々な要素がありますが、まずは元気に楽しそうに歌うことが最低条件です。普段の音楽の授業では、どのクラスももっと元気に歌えているようです。また、普段の授業の様子も見てみると、今の1年生はもっともっと元気よく歌えるように思います。まずは、1年生らしく精一杯元気よく歌う姿を期待しています。勝負は、まだこれからです。どのクラスも素敵な合唱を奏でて、より一層クラスの団結力がパワーアップする音楽祭になることを楽しみにしています。



～クラスの練習を引っ張ってくれているパートリーダー達～

省略

～練習風景～

省略